

ESPAÑA

obtiene un empréstito de 25 MILLONES DE DOLARES

SERA FACILITADO POR EL "CHASE INTERNATIONAL BANK" DE NUEVA YORK, QUE ASI LO HA INFORMADO OFICIALMENTE AL DEPARTAMENTO DE ESTADO

Los últimos detalles fueron arreglados ayer en Madrid

Washington, 9.—Se declara en el Departamento de Estado que el Chase International Bank, de Nueva York, ha informado oficialmente a dicho Departamento su propósito de hacer un empréstito de 25 millones de dólares a España.

La política seguida por el Departamento de Estado desde hace algún tiempo —añade— ha sido la de que los Bancos norteamericanos tengan libertad para hacer empréstitos a España en términos comerciales ordinarios.—EFE.

Nueva York, 9.—El "Chase National Bank" ha anunciado que el Gobierno español había concertado un empréstito a corto plazo por 25 millones de dólares, a través de su Instituto de Cambio Extranjero y que los detalles finales se han arreglado hoy en Madrid.

En Nueva York no se han facilitado detalles sobre el empréstito, excepto que el portavoz de la entidad bancaria dijo que "el mismo había sido garantizado debidamente".—EFE.



Durante una reciente visita a Bradford, el duque de Edimburgo inauguró los nuevos edificios de la Escuela de Gramática de dicha ciudad. Estas nuevas instalaciones han costado cerca de doscientas cincuenta mil libras y en el discurso de inauguración, el duque explicó la significación de la Escuela que fué patrocinada por Carlos II en 1662.

Después del ignominioso juicio contra el cardenal MINDSZENTY

De todo el mundo se levantan voces condenatorias contra la injusta sentencia

«Osservatore Romano» escribe que no se ha impuesto la sentencia de muerte al primado húngaro para no convertirlo en un mártir

Budapest, 9.—El Gobierno húngaro ha acusado al inglés de «indelicadeza» por haber hecho una declaración «repugnante» sobre el proceso del cardenal Mindszenty la víspera de ser pronunciada la sentencia.

El subsecretario húngaro de Asuntos Exteriores, Ivan Baldizar, dijo a la Prensa que estaba autorizado por su Gobierno para hacer la siguiente declaración:

«Mr. Bevin, secretario de Asuntos Exteriores británico, hizo en la noche anterior al día en que se había de pronunciar el veredicto sobre el juicio de Mindszenty una declaración con toda «indelicadeza» en la que dijo que la actitud del Gobierno húngaro era repugnante para los ingleses. Por encargo del Gobierno húngaro yo deseo manifestar que el Gobierno húngaro encuentra «repugnante» que el secretario del Exterior del Imperio británico haya querido en la víspera del veredicto influir en la opinión mundial y en la del pueblo

húngaro por medio de su declaración a través de la BBC».—Efe.

NO SE HA PUESTO LA SENTENCIA DE MUERTE AL CARDENAL, PORQUE NO QUERIAN CONVERTIRLO EN SANTO

Ciudad del Vaticano, 9.—El órgano del Vaticano «Osservatore Romano», publica los siguientes comentarios sobre la sentencia dictada contra el cardenal Mindszenty, primado de Hungría:

«No se le ha impuesto la sentencia de muerte porque el Tribunal de Budapest no quería hacer de él un mártir a los ojos del mundo».

«La vista de la causa de Budapest ha sido contra toda conciencia cívica, mostrando la justicia húngara que estaba dominada por las pasiones, y que los motivos, los objetivos, la lógica y la intención no han sido más que una venganza».

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI.—Número 4.446 — CEUTA JUEVES 10 DE FEBRERO de 1949 — Precio 50 céntimos

EL TRATADO DE PAZ CON AUSTRIA

Comienza en Londres la conferencia de auxiliares DE LOS "CUATRO GRANDES"

Rusia suscita la disputa territorial de Yugoslavia, y la primera reunión termina en fracaso

Londres.—Ha dado comienzo en esta capital la conferencia de los auxiliares de los ministros de Re-

laciones Exteriores de los "cuatro grandes" para tratar sobre el Tratado de Austria.—EFE.

Rusia suscita la disputa territorial de Yugoslavia ; ; ; ; ;
Londres.—Rusia ha suscitado la disputa territorial de Yugoslavia, en la conferencia de auxiliares de ministros de las cuatro grandes potencias.

Dijo que las reclamaciones yugoslavas deben tenerse en cuenta.—EFE.

La primera reunión termina en fracaso ; ; ; ; ;

Londres, 9.—La primera reunión de los auxiliares de los ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandes potencias aliadas, encargados de estudiar el Tratado de paz con Austria, ha terminado en un fracaso. Las deliberaciones se reanudarán el jueves por la mañana.

El delegado soviético, Zarubin propuso que los auxiliares vuelvan a escuchar a un representante yugoslavo en relación con las reivindicaciones de Belgrado sobre la provincia de la Carintia eslovena. Los auxiliares norteamericanos, inglés y francés, hicieron constar sus profundas dudas en cuanto a la utilidad de la propuesta rusa, puesto que se sabía que la actitud de Yugoslavia no había variado. Reafirmaron que es una cuestión de principio el que el Tratado de Paz con Austria no contenga cambios de fronteras.

La cuestión de si un representante de Yugoslavia será escuchado o no en la conferencia, quedó sin aprobar cuando los auxiliares decidieron levantar la sesión hasta mañana.—EFE.

TURQUIA Y EL PACTO DEL ATLANTICO

Sadak declara que debe extenderse AL MEDITERRANEO

Malik sugiere al Consejo de Seguridad que condene el proyectado Convenio

Angora, 9.—Los intereses de Turquía en el propuesto Pacto del Atlántico Norte consisten en combinar los sistemas de seguridad en el Atlántico y en el Mediterráneo, según ha manifestado el ministro de Relaciones Exteriores turco, Sadak, en una entrevista con los periodistas.

Al pedirle que facilitara in-

formación sobre si Turquía se unirá al Pacto del Atlántico, dijo: "Los países que tuvieron esta idea desean aplicarla a una determinada región comprendida entre los países que bordean el Océano Atlántico. Turquía se halla muy lejos de las costas del Atlántico".—EFE.

El delegado soviético quiere que el Consejo de Seguridad condene el Pacto del Atlántico ; ; ; ; ;

Lake Success, 9.—El delegado soviético, Malik, ha pedido al Consejo de Seguridad que proceda a condenar el proyectado Pacto del Atlántico del Norte. Al (Pasa a la página 6).

Los esfuerzos de Ralph Bunche POR LA PAZ EN TIERRA SANTA

Transjordania acepta la invitación del mediador y Siria y el Iraq la rechazan



Jerusalén, 9.—El doctor Moshe Smoiza, presidente del Tribunal Supremo de Israel, ha declarado inocente, a Frederick William Sylvester, de 32 años de edad, que se hallaba acusado de haber «transmitido información muy valiosa para los enemigos de Israel».—Efe.

Brasil reconoce a Israel ;

Washington, 9.—El embajador brasileño, Mauricio Naubaco, ha manifestado que, siguiendo las instrucciones de su Gobierno, ha informado oficialmente a la misión diplomática de Israel en los Estados Unidos, sobre el reconocimiento de Israel por parte del Brasil.—Efe.

(Pasa a la página 6).

— Pasa a la página cinco —

APOLO

Desde las CINCO.

Un estreno verdaderamente original.



La Dama del Lago
AUDREY TOTTER y LLOYD NOLAN
DIRECTOR: Robert Montgomery

Otro éxito de METRO GOLD-WYN MAYER.

Seguidamente la película que el público espera



MAR DE HIERBA
DIRECTOR: Elia Kazan

Cine Astoria

JADU

Hoy continúa desde las 5. Cinesa presenta a la simpática EVITA MUÑOZ en la magnífica producción

MORENITA CLARA

Con Margarita Mora, y Arturo Soto Ragel.

MAÑANA: La gran película egipcia, hablada y cantada en árabe;

LA GRAN FALTA Inmejorablemente interpretada por los más destacados artistas del cine.

Una producción verdaderamente maravillosa.

El sábado, se presentará, por última vez

MORENITA CLARA

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA
10 de febrero, jueves.—Santos Escolástica, Austreberta, vírgenes; Soledad, vg.; Clara de Rimini, Zótico, Ireneo, Jacinto, Amanio, mártires; Silvano, obispo; Guillermo, ermitaño. Misa de Santa Escolástica. Rito doble. Ornamentos blancos.

SANTA ESCOLASTICA
El año 840, en Italia, en la ciudad de Nursia, nació Santa Escolástica, hermana gemela de San Benito. Se retiró desde niña al silencio del claustro, donde seguía los consejos que su Santo hermano le daba. Cada año tenían los dos una entrevista en la abadía de Montecasino; pero un año San Benito no quiso prolongar esta entrevista espiritual. Escolástica con gran pena comenzó a llorar, y en aquel mismo momento se desató una gran tempestad, con lo cual San Benito comprendió que Dios quería que estuviese con su hermana, pasando una noche entera en conversación sobre los gozos eternos.

Tres días después vió San Benito volar, mientras rezaba en el oficio, el alma de su hermana, que subía a los cielos, bajo la forma de una paloma.

MUJERES DE ACCION CATOLICA
Mañana, a las ocho de la noche, celebra esta Rama, su reunión de estudios, en su centro (antiguo edificio de la Comandancia General).

HORA SANTA
Esta tarde, a las siete y treinta, se celebra en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

EN HONOR DE LA VIRGEN DE LOURDES
Mañana, festividad de Nuestra Señora de Lourdes, se celebrará en su altar de la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, una misa cantada, a las 10, en su honor.

SANTORAL PARA MAÑANA
11 de febrero, viernes.—Nuestra Señora de Lourdes.—Santos Lucio, Desiderio, obispos; Saturnino, pb.; Dáivo, Félix, Ampelijo, mártires; Calócero, Castrense, Lázaro, obs.; Jonás, mj. Misa de la Aparición de la Virgen en Lourdes. Rito Doble mayor. Ornamentos blancos.

NUEVO SACRISTAN DE LA CATEDRAL
Ha sido designado sacristán de la Santa Iglesia Catedral nuestro querido amigo y paisano don José López Maldonado, quien se ha posesionado recientemente.

A las muchas felicitaciones que con tal motivo, está recibiendo, le rogamos una la nuestra muy sincera.

EL PUERTO
Movimiento de barcos el día 8 de febrero;

Entradas
Vapor español "Cabo Menor", de Málaga, tomar carbón.
Vapor americano "Arlin", de Génova, para aprovisionarse.
Vapor español "Darro", de Melilla, con carga general.
Vapor español "Ricardo R.", de Málaga, con harina.
Vapor americano "John L. Sullivan", de Newport News, para aprovisionarse.
Vapor holandés "Stad Dordrecht", de Immigham, a descargar carbón.
Veleros español "José Antonio", de Bades, de arribada.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga.
Vapor americano "James B. Duke", de Newport News, para aprovisionarse.
Vapor español "Cabo Razo", de Villagarcía, con carga general.
Veleros español "Vicenta", de Valencia, con postes de madera.

Salidas
Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.
Vapor español "Juan Illueca", para Londres, tomó petróleo.
Vapor americano "Arlin", para Norfolk, tomó petróleo.
Vapor americano "John L. Sullivan", para Nápoles, tomó petróleo.
Vapor español "Cabo Menor", para Sevilla, tomó carbón.
Vapor español "Darro", para Cádiz, con carga general.
Vapor americano "James B. Duke", para Génova, tomó petróleo.
Veleros español "Agustín Bua-des", para Génova, tomó petróleo.

EL DIA DEL ESTUDIANTE CAIDO

Hoy será conmemorado por el Frente de Juventudes de Ceuta

Ayer, 9 de febrero, se conmemoró en toda España, el Día del Estudiante Caído.

En nuestra ciudad, con motivo de coincidir dicha fiesta con la del Voto a la Virgen de Africa, se ha trasladado al día de hoy.

Con tal motivo, el Frente de Juventudes, representado por su sección de Centro de Enseñanzas, celebrará una misa de funeral en la iglesia de San Francisco, a las 10 de la mañana, misa que será oficiada por el asesor religioso de la Organización, Padre agustino, don Juan Bautista Soto.

Batallón de Transmisiones de Marruecos

Necesitando este cuerpo adquirir las prendas que se indican, se sacan a concurso para que aquellos a quienes interese, presenten sus ofertas en sobre cerrado y dirigidas al Sr. Comandante Mayor del mismo. La admisión de ofertas quedará cerrada a las doce horas del día 26 de Febrero de 1949.—El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.

PRENDAS PARA EL PERSONAL INDIGENA

- 300.—Zaraguelles color garbanzo
- 250.—Chilabas.
- 250.—Guerreras color garbanzo.
- 200.—Calzoncillos id.
- 200.—Fajas color violeta.
- 400.—Torbuchs.
- 200.—Pares de Borceguies negros.
- 500.—Toallas.
- 250.—Camisas color garbanzo
- 200.—Vendas azules.
- 400.—Pañuelos.

PRENDAS PARA EL PERSONAL DEL VOLUNTARIADO

- 200.—Calzoncillos sarga.
 - 400.—Pares de calcetines.
 - 200.—Camisas verdes.
 - 100.—Pares de Borceguies.
 - 100.—Saharianas de paño modelo reglamentario.
 - 100.—Pantalones noruegos de paño modelo reglamentario.
- Ceuta, 8 de febrero de 1949.
El Comandante Mayor,
Firmado: Luis Martínez-Kleiser.

A este acto, al que asistirán las jerarquías del Frente de Juventudes, alumnos, estudiantes y otros, han sido invitadas nuestras autoridades, prometiendo revestir inusitada brillantez y esplendor.

EL INSTITUTO HISPANO-MARROQUI TAMBIEN CONMEMORA EL DIA DEL ESTUDIANTE CAIDO

En la mañana de hoy, a las 10 y 30, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa se dirá una misa funeral aplicada por el eterno descanso de los estudiantes caídos por Dios y por España.

Dicho acto lo organiza el Instituto Hispano Marroquí de Enseñanza Media, asistiendo el director y claustro de profesores, alumnos y otros invitados.



REGRESO

Después de pasar unos días entre nosotros, regresó a Toledo, el comerciante don Jesús Medel Pous, al que deseamos un feliz viaje y que su estancia por estas tierras le haya sido muy agradable.

TELEGRAMAS DETENIDOS
De Ystad, para Kocken Otto Norman Swedish Consulat, y de Crevillente, para José Croyedo, Tte. Coronel Gautier, 20.

MISAS
En sufragio del alma de doña Teresa Puig Góndar, de cuyo fallecimiento se cumplía el tercer aniversario, se celebraron ayer solemnes misas en los siguientes templos, a las 8'30, 9 y 9'30, en Nuestra Señora de Africa; a las 7'30 y 8'30, en la iglesia de San Francisco, de nuestra ciudad; y otras varias en las iglesias de las Victorias, Colegio de la Milagrosa y Hospital Civil de Tetuán, y en el Monasterio de Montserrat, de Barcelona.

Con este motivo los familiares de la finada han recibido nuevas demostraciones de condolencia, a las que nos unimos.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

PROGRAMA PARA HOY
Continúa desde las CINCO
ULTIMO DIA de



MANANA sensacional programa documental
EL REY DE LA JUNGLA
(Completa)
Grandes cacerías en plena selva, con
FRANK BUCK
el más célebre y temerario explorador del mundo.

COMBATE
JOE LOUIS WALCOTT
para disputarse el Campeonato mundial de Boxeo.

INMEDIATAMENTE después:
El tecnicolor de más gracia producido por Samuel Goldwyn:
UN HOMBRE FENOMENO
creación del nuevo y ya mundialmente famoso
DENNY KAYE
junto a la bellísima VIRGINIA MAYO y las chicas de Goldwyn.

Anuncios breves

¿NECESITA usted comprar, vender, alquilar, traspasar etc.? Acuda a nuestra sección de anuncios clasificados por palabras y resolverá cuanto desee rápida y económicamente.

Varios
PAPEL MANILA. Superior para pedidos. Informes en Falange Española, 26-1.º Millanes.

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-8

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL
Enfermedades de los niños. Puericultura
Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

ZOTAL pedir ZOTAL
envasado. ¡Suelto hay falsificaciones!

LA FIESTA DEL VOTO DE LA VIRGEN UNA PLACA AL EMBAJADOR ARGENTINO, DOCTOR RADIO

Solemnisima función en el Santuario de Nuestra Patrona

Con la solemnidad acostumbrada, o más si cabe, celebró ayer la festividad del Voto de la Virgen.

En el Santuario de Nuestra Señora de África, tuvo lugar la tradicional función religiosa que dedica anualmente a la Santísima Virgen, los Ilustrísimos Cabildos catedral y municipal.

Poco después de las 10 de la mañana, llegó al templo la corporación municipal, bajo mazas, presidida por el Ilustrísimo señor alcalde de la ciudad, don José Rojas Felguersán, y escoltada por dos secciones de la Guardia municipal y Cuerpo de Bomberos en traje de gran gala. También asistieron con la Corporación, los señores secretario general, interventor, depositario y secretario especial de la Alcaldía, Meca, Sánchez de Mora, Orozco y Lanuza, respectivamente.

A las 10 y 30 en punto, hace su entrada en el Santuario, el Ilustrísimo cabildo catedral, que procesionalmente se traslada desde nuestro primer templo, presidiéndolo el muy ilustre señor Deán, don Rafael Navarro Acuña. Seguidamente penetra en la iglesia S. E. el general jefe del IX Cuerpo de Ejército, don Francisco Delgado Serrano, y demás autoridades, que son recibidas en la puerta por el señor alcalde, teniente de alcalde, presidente de la Comisión de funciones y festejos, señor Cutillas y párroco, Padre Perpén.

A continuación comienza la Santa Misa, en la que oficia el muy ilustre señor canónigo, don Martiniano Pastor Romo, ayudado de diácono y subdiácono, por los presbíteros, don Pedro López Soriano y don Manuel de André y Aranda.

En sitio destacado de honor, se sitúa el general jefe del IX Cuerpo de Ejército, Excelentísimo señor don Francisco Delgado Serrano, con su jefe de E. M. coronel señor Sánchez Tembleque y ayudante, teniente coronel señor Martínez-Arido.

En el presbiterio, se hallan el Ilustrísimo señor vicario general de esta diócesis, doctor don Gregorio Landaluze y Rivacoba; el subdirector del Colegio de San

Agustín, Padre Juan B. Soto, y rector del Santuario, Padre Perpén.

Formando una presidencia en la nave central, lado del Evangelio, se encuentran los excelentísimos señores generales gobernador militar de la plaza, señor García Polo y de Ingenieros, señor Sánchez de Toca y el Ilustrísimo señor Comandante militar de Marina, señor Vela-Hidalgo. Frente a esta, está otra presidencia, con S. E. el delegado del Gobierno, señor del Valle Marín; Ilustrísimo señor alcalde, don José Rojas; Ilustrísimo señor juez de Primera Instancia e Instrucción; jefe local de Falange, señor Catalán y los Ilustrísimos señores sub-delegado de Hacienda, representado por el señor Mateos López; director del Instituto de Enseñanza Media Hispano Marroquí; ingeniero-director de la Junta de Obras del Puerto; delegado de Trabajo y comisario jefe de Policía. También ocupa sitio destacado el presidente de la Asociación de Caballeros de Santa María de África, don Manuel Delgado Tagle.

El cabildo catedral, ocupa sillones en el centro de la nave central y otros sitios de preferencia, son ocupados por los Ilustrísimos señores coroneles de los Cuerpos y dependencias militares de la plaza y por nutridas comisiones de jefes y oficiales de los mismos, así como representaciones de los distintos centros y servicios oficiales civiles de la ciudad.

La Corporación municipal, se sitúa en la nave del Sagrario, y en la nave de enfrente, en la de la Virgen de la Soledad, tienen sitio reservado las señoras que componen la directiva de la Asociación de Santa María de África, que ostentan la insignia de la Hermandad. Toda la iglesia

se encuentra materialmente llena de fieles.

Después del primer Evangelio, ocupa la cátedra sagrada el reverendo Padre, doctor don Victoriano García Sabater, capellán del Cuerpo eclesástico del Ejército, quien pronuncia un sermón elocuente, haciendo breve historia de la festividad que se conmemoraba y extendiéndose en consideraciones sobre los problemas actuales sociales, que cautivan la atención del auditorio. La magnífica oración sagrada del Padre García Sabater, gusta extraordinariamente a cuantos la escucharon y recibió muchísimas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

La misa fué cantada por los coros de las Jóvenes de Acción Católica y en el Ofertorio, la señorita Encarnación Martín Crespo, cantó magistralmente el Ave María de Schubert. Al final del Santo Sacrificio, se cantó el himno de la Virgen de África.

El altar mayor había sido adornado con muchas flores y plantas e iluminaciones eléctrica y de cera y la imagen de nuestra excelsa Patrona, lucía la rica corona, que le dedicó el pueblo católico de Ceuta y el magnífico manto que le regalara nuestro invicto Caudillo, el Generalísimo Franco. El templo se encontraba igualmente adornado con colgaduras de Gamasco, bordadas en oro y plantas y alfombras.

Terminada la misa, el cabildo catedral volvió en procesión a su templo y después de despedidas las autoridades por la Corporación municipal, ésta formando igual comitiva que a su llegada regresó al Palacio Consistorial.

En los balcones del Santuario ondeaban banderas nacionales, del Papa y de Ceuta.

La función religiosa en honor de nuestra amada Patrona, en su festividad del Voto, resultó en extremo brillante y emotiva.

Le fué ofrecida, como socio de honor, por la Real Sociedad Económica Matritense de Amigos del País

Madrid, 9. — A mediodía se ha celebrado en los salones de la Embajada argentina la entrega de una artística placa conmemorativa del nombramiento de socio de honor de la Real Sociedad Económica Matritense de Amigos del país, dedicada al embajador Dr. Radio, y en la que se reproduce la efigie del embajador con cariñosa dedicación de la Real Sociedad haciendo el ofrecimiento su presidente, don Mariano Berben Sánchez, con muy afectuosas palabras para el Dr. Radio y para la gran obra que el presidente Perón está realizando en la nación hermana, a lo que contestó el embajador con otras agradeciendo y aceptando el homenaje.

El Dr. Radio obsequió a los asistentes con una copa de champagne argentino. Cifra.

NORUEGA BAJO LA PRESION SOVIETICA

Teme firmar el Pacto del Atlántico por no tener seguridad en tal alianza

Washington, 9. — El diario «Wening Star» publica un editorial en el que destaca que la visita del ministro de Asuntos Exteriores noruego a Washington, Lange, debería llamar la atención hacia las desventajas en que funcionan las sociedades democráticas cuando tratan de organizarse bajo la amenaza de agresión por parte de un Estado totalitario.

para alejar a Noruega de tal alianza.

Es fácil decir a Noruega, las obligaciones que tendrá en virtud del Pacto del Atlántico; lo que no resulta tan fácil es decir qué grado de seguridad la ofrecerá la alianza. — Efe.

Agregó que, en realidad, Noruega, quería firmar el Pacto de seguridad del Atlántico norte y que lo haría si «estuviera libre».

Rusia mantiene su actitud en cuanto al control de la energía atómica

Pero Noruega — añade — tiene una frontera con Rusia y los soviets ejercen una fuerte presión

La «ofensiva de paz» no provocará cambios en los asuntos de la ONU

Lake Success, (Nueva York) 9. — Los funcionarios soviéticos han hecho constar claramente que la Unión Soviética mantiene su actitud en la cuestión del control de la energía atómica.

«Esto — dice la Agencia United Press — disipa las esperanzas de que la ofensiva de «paz» de Rusia provoque cambios en su actitud con respecto a los principales asuntos de las Naciones Unidas. — Efe.

Incendio cerca de Figueras

Al volar unos bidones de gasolina, causan sesenta heridos, muchos de ellos graves

Gerona, 9. — Sesenta heridos ha habido en un incendio que se declaró esta mañana a las nueve, en el Molino aceitero del pueblo de Vlasan, situado a dos kilómetros de Figueras, propiedad de don Pedro Guisaume.

liendo proyectado con gran fuerza el líquido inflamado, cubriendo de llamas a todos cuantos se hallaban en las cercanías.

El espectáculo que se produjo fué verdaderamente dantesco. Unos corrían aloçados en todas direcciones, cubiertos por las llamas; otros se revolcaban por el suelo para apagar las llamas que les abrasaban y otros buscaban refugio en las casas vecinas.

Dada la señal de alarma, todos los vecinos del pueblo acudieron a ayudar en los trabajos de extinción, logrando apagar las llamas a la media hora de iniciado el siniestro, pero cuando se hallaban todos reunidos frente al edificio, comentando las incidencias del fuego, hicieron explosión unos bidones de gasolina que había en el interior del molino, sa-

Seguidamente, se procuró auxiliar a los heridos que son unos sesenta, de ellos bastantes graves.

Al conocerse la noticia en esta capital, salieron para dicho punto el gobernador civil, el presidente de la Diputación, el jefe provincial de Sanidad, quienes, juntamente con las autoridades de Figueras que ya se encontraban en el lugar del suceso, procedieron a adoptar las medidas oportunas para que los heridos fueren atendidos con la mayor urgencia.

Muchos de ellos, en estado grave, fueron trasladados a Clínicas de Figueras y los menos graves quedaron en sus domicilios atendidos por los facultativos.

Hasta ahora no se tienen noticias de que se haya registrado ninguna defunción. — Cifra.

Dr. Juan Martínez Figuera
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS.

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor Zurita Susino
Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenéreo
Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA

LABORATORIO DE ANALISIS
Transfusión de sangre y Plasma
Venéreo - Sífilis

P. de Rivera, 1 Teléfono 488

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media; 774'5.
Temperatura máxima a las 14; 14'6.
Temperatura mínima a las 5; 10'0.
Temperatura media; 13'3.
Humedad relativa media; 86%
Lluvia en las 24 horas; 00.

Dirección dominante del viento; S. E.
Velocidad máxima del viento; 5 kilómetros.
Horas de sol; 10.
Estado del cielo; despejado.
Estado del mar; rizada.

Alubias blancas y coloradas, MUY TIERNAS

Próximas a llegar a Ceuta

De venta en todos los establecimientos del Ramo

DEPORTES

La Liga en su próxima jornada

Recibe nuestro titular a la ELECTROMECHANICAS

Gaditanos y linenses por poco no frenan la marcha de tetuanes y onubenses. Ofrecieron dura y tenaz resistencia, sucumbiendo tan sólo por la mínima diferencia. Ello quiere decir que su moral es elevada y que no perdieron las esperanzas de clasificarse. Pero el que se ha situado excelentemente es el Córdoba, el cual puede ser autor de un verdadero desajuste ya que puede aumentar sus positivos, ha de visitar al Atlético y recibir al Huelva. El domingo próximo, sir ir más lejos, nada de particular tendría que ya igualase en puntuación a tetuanes y onubenses. Mientras éstos han de visitar a béticos y gaditanos —donde no han de encontrar demasiadas facilidades— el cuadro de Muñiz actúa nuevamente en su terreno frente a un Melilla que nada hace en sus desplazamientos.

- PRIMERA DIVISION**
 Oviedo-Español (0-0)
 Madrid-Sevilla (5-1)
 Coruña-Valladolid (0-1)
 Tarragona-At. Bilbao (1-4)
 Alcoyano-At. Madrid (0-4)
 Sabadell-Valencia (0-3)
 Barcelona-Celta (2-2)
- SEGUNDA DIVISION**
 Levante-Badalona (2-3)
 Gerona-R. Sociedad (1-5)
 Castellón-Murcia (0-2)
 Baracaldo-Málaga (0-3)
 Granada-Hércules (3-3)
 Santander-Mestalla (2-4)
 Gijón-Ferrol (3-3)
- TERCERA DIVISION**
 Ceuta-Electro (3-1)
 Jaén-España (2-4)
 Larache-Iliturgi (2-4)
 B. Linense-Algeciras (4-2)
 Cádiz-Huelva (1-2)
 Betis-Atlético (0-2)
 Córdoba-Melilla (1-2)

El encuentro destacado de la jornada está en Mirandilla, a donde acude el Huelva. Porque los demás parece que se inclinan del lado local, excepción hecha del de Santa Bárbara, donde el codicioso Iliturgi puede sacar algo... como está mandado. Al menos, claro, que pretenda imitar a nuestro conjunto que no pudo con los antiguos discípulos de Segura.

También por su condición de eterna rivalidad, sobresale el Balompédica-Algeciras. Siguiéndole en méritos el Betis-Atlético. En Ceuta tenemos como visitante a la Electromecánicas cordobesa. No creemos inquiete a nuestro titular. El once cordobés atraviesa un mal momento y aunque es siempre entusiasta y decidido, no puede ni debe puntuar en Alfonso Murube. Al Ceuta le hacen falta estos dos puntos para retornar al sexto lugar de la tabla.

LA LINEA DE LA CONCEPCION

TOMA POSESION EL NUEVO AYUNTAMIENTO

En la mañana del domingo, a las diez, tomó posesión el nuevo Ayuntamiento de La Línea de la Concepción, bajo la presidencia del nuevo alcalde don Emilio Gómez Montejó, maestro nacional.

Para recibir a los nuevos concejales, se formó una comisión integrada por los anteriores gestores, que les dieron la bienvenida en el hall de las Casas Consistoriales.

En el salón de sesiones y actuando de secretario el de la Corporación, señor Friztech, Marucec, y asistiendo también el interventor de Fondos municipales, señor Catalpa, se verificó el solemne acto de la toma de posesión, tomando el juramento a los nuevos concejales, con arreglo a la frase de ritual y ante los Evangelio y el Crucificado, el señor Montejó.

El nuevo Ayuntamiento ha quedado constituido en la siguiente forma:

Alcalde, don Emilio Gómez Montejó; primer teniente de alcalde, don Emilio Villar Lima; segundo, don Martín Serrano Fernández; tercero, don Manuel Martínez Sánchez; cuarto, don Rafael Ruiz Marín; quinto, don Justo Grande Marín; sexto, don Pedro Millán Vázquez; séptimo, don Francisco Villalta Romero; y los siguientes concejales: don Antonio Martínez Llopis, don Antonio González Fábregas, don Manuel García Gutiérrez, don Enrique Calvente Varea, don José Camargo Caparrós, don Adolfo Pérez Ruiz y don Juan Pozo Sandino.

Terminado el acto de la juramentación, dirigió unas palabras el alcalde señor Montejó, pidiendo la colaboración máxima dentro del mayor espíritu de unión y amor a España para hacer de La Línea de la Concepción una de las mejores ciudades.

Rafael Montilla.

Anúnciese en el DIARIO EL FARO

EL FARO en ALGECIRAS

UNA MEDIDA MUNICIPAL

En la mañana del pasado miércoles, los agentes municipales empezaron a organizar la circulación de peatones en nuestra ciudad por aquellos lugares de mayor afluencia. Es esta una medida que hemos de aplaudir, por lo acertada.

Creemos que la puesta en marcha de la citada reglamentación ha sido prematura. Antes, debió hacerse los correspondientes juicios de cruce de peatones, estacionamiento de coches, entradas y salidas en la población y posteriormente, el bando correspondiente dando la orden seguida de un plazo prudencial. Lo contrario es hacer que los agentes se pasen todo el día tocando el pito, para hacer entrar a los peatones, que ignoran por dónde deben cruzar.

Y ya puestos en el trance de hablar de circulación, hacemos destacar hoy el peligro que supone que la entrada y salida de vehículos se verifique por la parte de Banda del Río, que une con la Merina, por la calle Cayetano del Toro, en cuya final a la altura del Puente de las Con-

ferencias, el paso es tan difícil, que es imposible que dos coches se crucen y con el peligro de que no se ven hasta que están encima uno del otro. Nos parece que debiera llevarse a cabo por otro sitio, por ejemplo tomando la calle Sartacana para salir a Eduardo Dato y desembocar en la Plaza de Don Juan de Lima. Se quedaba obviado el encuentro de dos vehículos en sentido contrario.

Seguimos, una vez más, insistiendo sobre que no se permita a los vehículos la velocidad que llevan por el Secano, como igualmente tampoco se permita el estacionamiento de coches en dicha carretera, determinando para este apareamiento aquellos lugares algo amplios que se encuentren a un largo de la misma.

SENTIDO FALLECIMIENTO
Dejó de existir en nuestra ciudad el joven don Francisco Lara González hijo de nuestro estimado amigo y conocido industrial de esta plaza, don Francisco Lara Pérez.

Con tan triste motivo, enviamos a los familiares del extinto y en especial a su padre, el testimonio de nuestra condolencia.

"MARCHA DEL HAMBRE" EN ANCONA



SIEMPRE JOVEN Y BONITA
Una chica moderna sabe que LA CIENCIA AYUDA A LA BELLEZA para tener un cutis perfecto y evitar las arrugas prematuras.

CREMA DE VITAMINAS INTEA

alimento del cutis, por la noche... y por la mañana un suave masaje con JUGO DE LOTO INTEA líquido de plantas medicinales que extra el rostro y lo pone limpio y sin granitos ni pecas, combate los malos efectos de las temperaturas excesivas, frío o calor.

Es un tratamiento científico de espléndido resultado que Vd. misma puede hacer.

Pida en Perfumerías **CREMA DE VITAMINAS INTEA** y JUGO DE LOTO INTEA.

En Ceuta en la tienda de **INTEA** Apóstrofo 99-SANTANDER

Garantía científica de la fabricación J. I. BELTRAN-Farmacéutico.

Diez heridos al disparar la Policía contra los huelguistas que promovieron disturbios

Roma, 9.—Diez personas resultaron heridas al disparar la Policía contra una manifestación de parados en la ciudad de Ancona, puerto del Adriático.

Varios centenares de personas sin trabajo organizaron "la marcha del hambre", dirigiéndose a la residencia del prefecto, pidiendo fondos para gastos de transporte y alimentación. Ante la negativa del prefecto, los dirigentes comunistas ordenaron ir a la huelga, la cual empezó a las doce de la noche del lunes.

La Policía abrió el fuego ante las provocaciones de los manifestantes que al pasar por delante de una fábrica instigaron a los obreros de ésta a que trasgan piedras a la fuerza pública. Poco después, un camión lleno de policías fue troteado por los huelguistas.—EFE.

ANUNCIESE EN **EL FARO**

La huelga de tipógrafos en Buenos Aires

Es posible que hoy vuelvan a publicarse los diarios

Buenos Aires, 9.—Es posible que los diarios vuelvan a publicarse mañana jueves en el caso de que den resultado las actuales conversaciones entre las empresas periodísticas y los tipógrafos.

Las negociaciones se han iniciado esta mañana y se afirma que algunas empresas se muestran dispuestas a hacer alguna concesión, a causa de las grandes pérdidas que vienen soportando a causa de la huelga.

Sin embargo, se niegan a pagar a los tipógrafos, los salarios de los días en que no han aparecido los diarios.—EFE.

CRUZ ROJA
El número premiado anoche fué el 125

Estudie por correspondencia **CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL ACADEMIA CCC** Pida folleto GRATIS HOY MISMO Apartado 106 SAN SEBASTIAN

ALUBIAS

Venta libre de excelente calidad **MAYOR Y MENOR VENTAS DIRECTAS A:**

Economatos - Regimientos - Establecimientos benéficos **Con grandes descuentos de precios y puestas en destino**

INTERCONA
Paseo de Las Palmeras.-TETUAN

PUBLICIDAD «BALDIRES»—Tetuán.

Balanzas ROCH de 6 y 20 kilos de fuerza



En Porcelana, Cromadas y duco en todos colores.

Tomamos balanzas usadas a cambio.

Grandes facilidades de pago Representante exclusivo para Marruecos

CASA SANCHEZ

Palange Española, 23 — Teléfono 242 — CEUTA

Después del ignominioso juicio contra el cardenal Mindszenty

(Viene de la primera página)

«El llamado defensor del cardenal utilizó toda su autoridad y sus palabras para defender desde su tribuna, únicamente el complot de que se acusaba al primado. Este mismo defensor advirtió al Tribunal que el imponer la sentencia de muerte haría del cardenal un mártir».

«Mientras San Pedro y San Pablo—continúa el «Osservatore Romano»—estaban encadenados los cristianos rogaban incesantemente por ellos. También nosotros rogamos por este obispo moderno, igualmente, mártir, así como por todos aquellos que sufren persecuciones con él.»—Efe.

CANADA—DICE LAURENT—SE UNIRÁ A CUALQUIER PROTESTA CONTRA HUNGRIA.

Ottawa, 9.—El primer ministro canadiense, Louis St. Laurent, ha declarado en los Comunes que el Gobierno actuará conjuntamente con los demás países signatarios del Tratado de Paz con Hungría en toda protesta al Gobierno de esta nación, por la sentencia dictada contra el cardenal Mindszenty.

St. Laurent contestó con esta declaración a la interpelación del dirigente de la oposición, George Drew, quien recordó que la víspera de comenzar el juicio contra el primado de Hungría el Gobierno canadiense anunció que había enviado una protesta al Gobierno húngaro.

De las declaraciones del Gobierno del Canadá en aquella fecha Drew citó la de que el juicio era «un reto a la libertad de cultos» y terminó preguntando qué se estaba haciendo ahora sobre el particular.—Efe.

LOS COMUNISTAS ITALIANOS SE SOLIDARIZAN CON LOS DE HUNGRIA

Roma, 9.—Los diputados comunistas italianos se han manifestado ruidosamente contra el gobierno al anunciar este que había enviado un mensaje de sentimiento a Su Santidad el Papa por la sen-

tencia impuesta, dictada por un Tribunal popular húngaro contra el primado de Hungría.—Efe.

«SOLO EL PLAN MARSHALL PUEDE EVITAR QUE SE REPITAN ESTOS CASOS», AFIRMA HOFFMAN

Washington, 9.—El arzobispo de Washington, monseñor Patrick O'Boyle, ha manifestado que el Tribunal húngaro que ha sentenciado al cardenal primado de Hungría «ha sacrificado la justicia».

El director de administración de Cooperación económica, Paul Hoffman, ha declarado que solo el Plan Marshall, de recuperación de Europa puede evitar que se repitan casos como el del cardenal Mindszenty pues si el Congreso no aprueba este programa se presentarán casos análogos en otros países europeos.—Efe.

«ESPANTOSA INJUSTICIA», DECLARA EL ARZOBISPO DE QUEBEK

Roma, 9.—El Arzobispo de Quebec, monseñor Mauricio Roy, ha calificado de «espantosa injusticia» la sentencia recaída sobre el cardenal Mindszenty, y ha agregado que esta ha servido para «enoblecer aún más la egregia figura del primado de Hungría.»—Efe.

«IGNOMINIOSO JUICIO», COMENTA EL CARDENAL MICARA

Balboa, (Panamá) 9.—El cardenal Micara, legado pontificio en el Congreso Eucarístico celebrado recientemente en Cali, ha condenado «el ignominioso juicio» contra el cardenal primado de Hungría y se ha mostrado enormemente afectado al conocer la sentencia dictada por el Tribunal Popular de Budapest.

El cardenal Micara, que saldrá hoy hacia Washington en viaje de regreso a Roma, dijo que «el juicio contra el cardenal Mindszenty es la verdadera persecución que están sufriendo los católicos de Hungría por los comunistas.»—Efe.

CATASTROFE AEREA EN COPENHAGUE

El avión había salido de Madrid y parece que todos sus pasajeros eran españoles

Copenhague, 9.—La Empresa aérea danesa ha anunciado que uno de sus aviones de pasajeros se ha hundido en el estrecho de Oresund, al este de Copenhague.

El avión había salido de Madrid y se dirigía a la capital danesa.

Se cree que el aparato se estrelló al pretender aterrizar por medio de instrumentos en el aeropuerto de Kastrop.—Efe.

Parece que todos los pasajeros eran españoles; Copenhague, 9.—El alto personal del aeródromo de Kastrop cree que todos los pasajeros del avión accidentado eran españoles, si bien la tripulación era danesa.

Todos los servicios de bomberos de Copenhague, la Policía del puerto y las embarcaciones de la Comandancia de Marina están buscando el avión perdido en las aguas del puerto al este del aeródromo, que se halla al lado meridional de Copenhague.

Los funcionarios del aeropuerto han manifestado que hasta las 19'56 estuvieron en contacto con el avión, y que probablemente se hundió en el mar de seis y diez y nueve minutos después, mientras el personal del aeródromo esperaba que tomase tierra.

Más tarde se informó que el aparato llevaba a bordo de 25 a 28 pasajeros, y no cinco como se había dicho en un principio.—Efe.

2.299 MILLAS EN 3 HORAS, 46 minutos

Este «record» lo ha batido un bombardero con 10 toneladas de explosivos

Washington, 9.—Un avión de bombardeo «Boeing», de seis motores, de propulsión por reacción, ha establecido un «record» de velocidad al volar desde Moses Lake (Washington) hasta la base de las fuerzas aéreas en Andrews (Maryland), en 3 horas y 46 minutos.

El avión en cuestión pesa 60 toneladas y desarrolla una velocidad media de 607,2 millas por hora. Cubrió el vuelo 2.299 millas. Puede llevar diez toneladas de explosivos.

El piloto, comandante Russell, manifestó al aterrizar que el viaje había sido satisfactorio.—Efe.

Sindicatos británicos y norteamericanos tratan de crear una nueva Federación internacional

Londres, 9.—Los «tres grandes» de los Sindicatos británicos se reunirán el próximo mes de marzo con los dirigentes sindicales norteamericanos en los Estados Unidos para tratar sobre la creación de una nueva Federación internacional de Sindicatos.

Se trata de sir William Lawther, Arthur Deakin y Vicent Tewson.—Efe.

El embajador británico en Francia SERA RECIBIDO POR EL SULTAN

Comienza el proceso por los sucesos de Uxda

Rabat, 9.—El embajador británico en Francia, sir Oliver Harvey, realizará a fines del presente mes un viaje oficial por el norte de África.

Será recibido por el sultán, el gobernador general de Argelia y el residente general, así como el bey de Túnez.—Efe.

El proceso por los sucesos de Uxda ; ; ; ; ; Casablanca, 9.—Ante un Tribunal militar ha comenzado el proceso por los trágicos sucesos de Uxda.

Comparecen ante el mismo treinta y cinco marroquines inculcados de asesinato y saqueos en bienes y personas israelitas.

Se calcula que el proceso durará varios días.—Efe.

AL SUR DE Terranova

Buque portugués en peligro de hundirse

San Juan (Terranova), 9.—El buque portugués de 340 toneladas «Caramulo» ha tenido que arrojar anclas cerca de la costa sur de Terranova y corre peligro de hundirse a causa de varias averías sufridas en el casco.

El accidente ocurrió a consecuencia de una gran guerra que se cernía sobre la región.

Se desconoce si la tripulación del «Caramulo» continúa a bordo.—Efe.

MODERNAS INSTALACIONES FRIGORIFICAS

La técnica americana y la robustez inglesa al servicio de la mejor máquina española.

REPRESENTANTE OFICIAL: E. Ruidt «La Técnica» Avda. Sidi Dris

Más de tres mil millones de dólares han comprado en nueve meses las naciones del PLAN MARSHALL

Paris, 9.—Se ha autorizado a las naciones de la Europa occidental, acogidas al Plan Marshall, a comprar artículos por valor de 312.500.000 dólares, durante el pasado mes de diciembre.

Esta cifra hace que en los últimos nueve meses de 1948, las autorizaciones se hayan elevado a 3.007.900.000 dólares.—Efe.

Anúnciese en EL FARO

HERNIADO

nunca adquiera nada para su hernia sin asegurarse del crédito, antigüedad y solvencia profesional de la casa constructora. HERNIUS, primer Gabinete Ortopédico de España con 25 años de práctica y acertadas experiencias construye los más cómodos modelos para contener y reducir totalmente las hernias. Los aparatos HERNIUS siempre triunfan y quien los usa jamás adquiere otros, cómodos, prácticos, seguros y sin tirantes se llevan sin notarse. Bajo molde, medida y pres. fac. (C. C. S. 10.714). **VISITA EN CEUTA** el próximo día 12 del corriente en el Consultorio del Dr. Rico Mayo, Brull, 2 de 10 a 1.

GABINETE ORTOPEDICO HERNIUS Rambla Cataluña, 34, BARCELONA

Jorge Villén
Pulmón - RAYOS X
MEDICINA GENERAL
Falange Española, 42. - Consulta de 4 a 7

OLOROSO ALMINA
Un nuevo embotellado de la Firma COSIO, de Chicla de la Frontera

Elmer Thomas pide una investigación sobre las compras de trigo EN CANADA

Pudieron ser hechas en Estados Unidos a precios más bajos



Washington, 9.—El presidente del Comité de Agricultura del Senado, Elmer Thomas, dijo que tenía razones para creer que las recientes compras de trigo canadiense para ser embarcadas al Reino Unido, efectuadas por la Administración de la Cooperación económica, eran contrarias al interés de los Estados Unidos des-

de el momento que pudieron ser hechas a los productores de este país a precios iguales o más bajos.

Elmer Thomas presentó una resolución al Comité por virtud de la cual se autorizaría una investigación de estas compras y otras análogas hechas en el exterior por otras organizaciones del Gobierno, si puede demostrarse que las mismas tienden a minar la ayuda que el Gobierno da a los agricultores por medio del sostenimiento del precio de sus cosechas.

El jefe del Departamento de Producción y Distribución del Departamento de Agricultura, Ralph Trigg, dijo que la A. C. E. había hecho compras en el Canadá porque no era posible mover cantidades suficientes de trigo norteamericano hacia los puertos, para atender la orden del Reino Unido y demás demandas europeas.

Dijo también Trigg que la A. C. E. decidió permitir al Reino Unido que comprase en el Canadá desde el momento que éste era un país donde podía obtenerse más barato.

Añadió que esto se debía a que el Reino Unido favorece un contrato a largo plazo con el Canadá, para abastecerse de trigo.—EFE.

Los esfuerzos de Ralph Bunche por la Paz en Tierra Santa

(Viene de la primera).

Transjordania acepta la invitación de Bunche ; ; ;

Rodas, 9.—Transjordania ha aceptado la invitación del mediador de las Naciones Unidas para Palestina, doctor Bunche, de negociar con los representantes israelitas una posible paz para Tierra Santa.

El representante de Transjordania ante la ONU Amman Aly Shamsee, cablegráfico al doctor Bunche que su Gobierno enviará delegados a Rodas para intervenir en las conversaciones de paz.—Efe.

Siria y el Iraq rechazan la proposición del mediador ; ; ;

El Cairo, 9.—Lutfi El Raffar, vicepresidente de la Cámara de Diputados de Siria, ha declarado a la Prensa que su Gobierno y el del Iraq han rechazado la invitación del mediador de las Naciones Unidas, doctor Bunche, para adherirse a las conversaciones de paz entre Egipto e Israel en espera del resultado de estas.

El delegado del Yemen ante la Liga Árabe dijo que su Gobierno no había contestado aún a la nota del doctor Bunche.—Efe.

Gran nevada sobre Jerusalén

Jerusalén, 9.—Una intensa nevada ha caído sobre la ciudad durante las últimas veinticuatro horas, alcanzando la nieve cerca de 30 centímetros de altura. Se dice que esta nevada ha si-

Si hubiera guerra entre Rusia y Estados Unidos

Londres, 9.—El secretario del Foreign Office, Bevin, ha rechazado en la Cámara de los Comunes la sugerencia de que Inglaterra se niegue a prometer ir a la guerra, si las hostilidades se rompieran entre Rusia y los Estados Unidos.

Ronald Chamberlain, diputado laborista, preguntó a Bevin si podía dar seguridades de que el Gobierno no entraría en negociaciones, bajo el Pacto del Atlántico Norte, si estas obligaran a Gran Bretaña a apoyar automáticamente a Estados Unidos en caso de que éstos estuvieran en guerra con los soviets.

Bevin contestó secamente: "No"—EFE.

do la mayor desde el mes de marzo de 1943.

Las escuelas han cerrado sus puertas debido a la falta de combustible y el tráfico ha quedado casi paralizado.—Efe.

El cardenal Mindszenty será enviado a un presidio, a orillas del Danubio. Acheson anuncia que el caso del purpurado húngaro será presentado en la ONU.—Lista de los españoles que iban a bordo del avión danés siniestrado

Budapest, 9.—El cardenal Mindszenty será enviado al presidio de Val, para que cumpla la sentencia impuesta por el tribunal popular.

El edificio del penal está situado en la orilla derecha del Danubio, casi a la vista del Palacio del Primado, en Esztergom, al otro lado del río.—EFE.

Turquía y el pacto del Atlántico

(Viene de la primera).

mismo tiempo, ha acusado a las potencias occidentales de estar fomentando la guerra.

En la misma sesión, Malik, presentó al Consejo de Seguridad la nueva propuesta soviética sobre el desarme.

Respecto a las armas atómicas, el delegado ruso ha pedido que los Estados Unidos hagan público el número de bombas de esta naturaleza que posean.—EFE.

El cardenal no poseía bienes propios ; ; ; ; ;

Budapest, 9.—Los bienes propiedad del cardenal primado de Hungría, no serán incautados por el Estado, según ha manifestado un portavoz del Ministerio húngaro de Justicia.

El portavoz aclara que dichos bienes se refieren a los de la Iglesia, que estaban bajo la custodia del cardenal, ya que éste no poseía bienes suyos.—EFE.

Acheson anuncia que el caso del cardenal será presentado en la ONU ; ; ;

Washington, 9.—El secretario de Estado norteamericano, Dean Acheson, ha declarado que el proceso y la sentencia del cardenal Mindszenty es un "ataque sin conciencia" de las autoridades húngaras, dominadas por los soviets. Agregó que los Estados Unidos estudian entre otras posibilidades, la de llevar el caso del cardenal a las Naciones Unidas.

En su conferencia de Prensa, Acheson declaró textualmente:

"Por este ataque sin conciencia en contra de la libertad religiosa y personal, así como por la persecución del obispo luterano Lajos, las autoridades húngaras, dominadas por los soviets, tratan de desacreditar y coaccionar la jerarquía eclesiástica en Hungría para eliminar esta fuente de resistencia moral ante el comunismo.

El Gobierno húngaro tendrá que afrontar la responsabilidad total de su acción.

Acheson dijo que, además de presentar el caso en la Organización de las Naciones Unidas, existen otros medios, que no quiso concretar.—EFE.

Antes de la reunión de la ONU en abril, es posible que se plantee el caso del cardenal ; ; ; ; ;

Gamberra.—El ministro austriaco de Asuntos Exteriores, Ewald, presidente de la Asamblea de la ONU, ha declarado que posiblemente se planteará el caso del cardenal Mindszenty y sus compañeros antes de la reunión de las Naciones Unidas en el próximo mes de abril, en Nueva York.—EFE.

Lista de los españoles que iba a bordo del avión danés siniestrado ; ; ; ; ;

Madrid, 9.—El avión de la empresa canesa, que se ha hundido en el estrecho de Oresund al este de Copenhague, salió de Madrid a las 11:55 horas de la mañana de ayer. En él iban, como pasajeros, según lista facilitada por la representación de la compañía en Madrid, las siguientes personas:

Doña Virginia Mir Román, doña Cristina Lupe Rancano, doña Tomasa de Carlos Maticeorena, doña Angeles Fernández Huarte, doña María de la Concepción Subijana Zabala, don Joaquín Beterquer Ferrer, don Celestino Morros Valle don Antonio Cota Artigas, don Guillermo Bag Grad, don José Rabal Gujlera, don Rafael Soldevilla GoGo, don Jorge Batillo Vidal Ribas, don Antonio Mora de Aliz, don Angel y don Nicolás Ruiz de Alca Miquel, don Aurelio Alcaide, don Joaquín Camacho Gilma, don Isidro Carme Puol, don Francisco García López don Manuel Guerra Marañón, don Rafael Gisbert y don Mario Lombardi.

La representación de la compañía dice que el total de pasajeros era de 23, aparte de la tripulación de nacionalidad danesa.—CIFRA.

El convenio Internacional de PESCA

La mayoría de las delegaciones han firmado

Al hacerlo España puso una salvedad, no aceptando que se mencione la cuestión de aguas territoriales

Washington, 9.—La mayoría de las delegaciones que han asistido a la conferencia internacional de Pesca del Noroeste del Atlántico han firmado el convenio que se ha elaborado. Entre los firmantes figuran Dinamarca, Noruega, Inglaterra, Islandia, Portugal, Canadá, Terranova y Estados Unidos.

La delegación francesa firmará cuando reciba las oportunas instrucciones de París.

La delegación italiana ha manifestado que el convenio será firmado en nombre de Italia por el embajador Tarchiani, cuando éste regrese a Washington.

Al firmar los documentos finales de la conferencia, la delegación española ha hecho la sal-

vedad de que no acepta la disposición contenida en el párrafo segundo del artículo primero del Convenio, que dice:

"Nada de lo concertado en este convenio se considerará que afecta en forma adversa a las reivindicaciones de cualquiera de los Gobiernos contratantes, en cuanto a límites de aguas jurisdiccionales o en lo referente a la jurisdicción del Estado ribereño sobre las pesquerías."

En opinión de España, la cuestión de aguas territoriales no debe ser mencionada en el Convenio, puesto que la conferencia decidió no tratar del asunto al formular el Tratado. La delegación francesa hará una observación análoga.—EFE.

Máquinas de coser y bordar "ALFA"

14 modelos diferentes, contado y plazos.

Máquinas desde 98 pesetas al mes

Vicente Martínez. - José Antonio, 24

Nuevo programa de defensa turca

Estambul, 9.—Las autoridades militares anuncian la formación de unidades civiles antiparacaidistas en Estambul, como ampliación del programa de Defensa civil, establecido el año pasado.

Con arreglo al nuevo programa, los paisanos que están en edad militar serán llamados para recibir instrucción militar especial, destinada a la «caza de paracaidistas enemigos».